



Syndicat National Unifié des Directeur des Instituteurs, des professeurs des écoles,  
psychologues scolaires AESH du département des Pyrénées Atlantiques

[snudifo64@gmail.com](mailto:snudifo64@gmail.com)

Tel : 06 30 52 76 83

Aux organisations syndicales CGT, CFDT, FSU, FO, SUD, UNSA

Objet : Proposition de réunion intersyndicale

Vendredi 25 mars 2022

Chers camarades représentants des syndicats de la fonction publique territoriale et de la  
fonction publique d'Etat

Nos organisations syndicales respectives défendent les mêmes revendications : **les intérêts économiques et moraux des personnels de la fonction publique et la qualité du service public.**

Comme vous, nous avons au cœur de nos combats la justice et le progrès social. Dans la démarche des syndicats enseignants d'agir pour le retour à 4 jours, en aucun cas il n'est question de mépriser nos collègues du péricolaire, ni de mettre au chômage 80 personnes.

Ce que nous disons, c'est qu'à dépenses constantes et emploi égal une autre organisation du temps scolaire est possible, une organisation adoptée ailleurs dans l'agglomération, dans le département une organisation respectant l'avis des conseils d'école.

La situation actuelle est difficile pour tous. Chez les territoriaux, il y a des personnels qui craquent, huit chefs de site ont déjà démissionné dans une école de Pau. Les petits contrats ne permettent pas de vivre ... Le turn-over réel dans les écoles dévoile une situation d'emploi inacceptable.

En tant que syndicalistes, le changement de rythmes que nous demandons doit être synonyme de progrès pour tous : les personnels comme les enfants. Personne ne doit être exclu. Face à la division qui ne sert personne si ce n'est l'intérêt économique qu'ont nos employeurs à nous opposer pour faire passer des conditions d'accueil et d'emploi déplorables, ne nous laissons pas piéger, réunissons-nous, discutons et unissons-nous.

Ouvrons une troisième voie permettant de gagner ensemble l'amélioration des conditions de travail des territoriaux et des enseignants, une amélioration indispensable pour offrir aux enfants et aux familles de la ville de Pau une école publique de qualité.

Voilà pourquoi le SNUDI-FO 64 vous propose qu'ensemble nous organisions une réunion intersyndicale enseignants/territoriaux de Pau afin de se rencontrer et d'ouvrir la discussion. Dans l'attente de lire vos réponses, nous vous adressons nos meilleurs sentiments syndicalistes.

La secrétaire du SNUDI-FO 64  
Olivia Queysselier